

Lettre à tous ces gens qui je déteste - 1/1

Une lettre pour m'exprimer envers ceux qui m'ont fait mal...

Je vous adresse cette lettre. Oui, c'est à vous, êtres méprisables ou adorables, que je m'adresse. Malgré nos différents, je tiens à vous dire que je vous quitte. Oui, vous m'avez bien comprise : je vous quitte définitivement.

Pour ces dames...

Mesdemoiselles, séchez par pitié vos larmes. Quoi ? Ai-je bien entendu que vous allez me regretter ? Ne me faîtes pas rire. Votre humour n'est égal qu'à vous-même. Taisez-vous. Ne pleurez pas. Nen faîtes pas plus. Votre cinéma n'intéresse personne sauf les gens de votre niveau. A vous voir dans ce lamentable état, je vous ris à la figure. Vous êtes si pitoyables et si désespérantes ! Vous semblez si attristées de mon départ, ça pourrait en devenir touchant mais cela ne m'affecte. Quoi ? Êtes-vous étonnées de mes propos ? Dois-je vous rafraîchir la si petite mémoire que vous avez ? Vous rappelez-vous de ce jour d'hiver ? Le temps était glacial et la neige tombait à flots. Je vous voyais emmitouflées dans vos fourrures. Oh non, vous n'aviez pas froid ! Vous buviez vos cafés en riant et je me suis approché de vous. Vous me regardiez d'un regard hautain puis vous avez ri à mes dépends. Je ne l'oublierai jamais. Et ensuite... Vous m'avez envoyé vos cafés dans la figure. C'était brûlant... Mais avec le froid, je n'ai trop senti la douleur mais moralement, ça m'a fait très mal... Et durant toute la journée, je vous ai servi de bouc-émissaire, vous m'avez rabaissé, humilié, traité comme une moins que rien... J'espère que cela vous a suffi...

Pour ces messieurs...

Ah Messieurs! Que puis-je dire de vous? Vous avez été si charmants avec moi. Je ne sais comment vous remercier de votre aide, de votre soutien, de votre amitié... Vous avez été si proches de moi! Vous avez été les seuls à me comprendre, à vouloir me sortir de l'enfer dans lequel je vivais... Comment vous remercier? Je ne le sais toujours pas... Ne pleurez pas, ce n'est pas la peine! Nous nous reverrons un jour, je vous le promets... Mais je me remémore tous les instants que nous avons passé ensemble. C'était si magique, agréable, fantastique... Je vous promets de ne jamais oublier et vous non plus n'oubliez pas.

Je finis...

Comme le temps passe vite! Pour certains, ce ne fut qu'une perte futile alors que pour d'autres, il fut quelque chose de formidable...

Il est maintenant temps pour moi que je parte loin d'ici, que je m'exile à tout jamais, que je me dirige vers ma destinée...

Je vous laisse pour toujours...

PS: Je vous hais!